

**Bosch Rexroth**

# **Dr. Steffen Haack wird neuer Vorstandsvorsitzender**

Rolf Najork konzentriert sich auf Aufgaben in Bosch-Geschäftsführung



Dr. Steffen Haack (links) folgt Rolf Najork als Bosch Rexroth Vorstandsvorsitzender.

Zum 1. August 2022 wird Dr. Steffen Haack (56) Vorstandsvorsitzender des Antriebs- und Steuerungsspezialisten Bosch Rexroth AG. Er ist seit 1. Januar 2021 Mitglied des Vorstands mit Zuständigkeit für Entwicklung und die beiden Produktbereiche der industriellen Hydraulik. Rolf Najork (60), seit 2016 CEO von Bosch Rexroth und seit Januar 2019 in Personalunion Geschäftsführer der Robert Bosch GmbH, wird sich auf seine Aufgabe bei Bosch konzentrieren.